

## Comunicado oficial

---

### Cambios en la estructura del Salamanca UDS

El Salamanca UDS sigue trabajando en la mejora de su estructura, tanto deportiva como administrativa y técnica para adaptarse, tanto a sus necesidades y a las de sus miembros, como a los nuevos retos que se aproximan en el corto plazo. Al respecto, el club quiere comunicar a sus aficionados los siguientes cambios:

1. El profesor **José Luis Trejo** deja de formar parte del área deportiva para centrarse en el 'scouting' del club en México y Suramérica.
2. Agradecer a **Aarón Sánchez** su profesionalidad mostrada a lo largo del tiempo en el que ha sido un pilar importante para el club. Por motivos personales, Sánchez tiene que dejar su cargo, pero ésta siempre será su casa y tiene las puertas abiertas para su regreso en el futuro.
3. Desde el club también se quiere agradecer a **Rafael Dueñas** su trabajo y esfuerzo con el primer equipo. A partir de ahora, Dueñas pondrá su conocimientos y experiencia en otras labores administrativas de la entidad blanquinegra.

**Muchas gracias**

**¡¡¡HALA UNIÓN!!!**

**Salamanca UDS**